
日程第 １  一般質問 

 

議席 氏   名 事    項 要    旨 

６ 後藤 巌 

議場の利活用 

①議場は議会開催中のみ利用であるが閉会時の町民交

流の場として防災面も含め多目的利用ができないかを

尋ねる 

②今後加速化するデジタル化に向けて議場の改装も含

め議場の利活用の展開を尋ねる 

３期目の総括と 

４期目の展望 

①２期目及び３期目の重点項目であった３つの政策を 

尋ねる 

１．南阿蘇鉄道の創造的復旧 

２．国道325号線/265号線のネットワーク道路 

３．エンターテイメント業界との連携推進 

 

②４期目の職員若年化による組織運営と副町長人事に 

ついて 

３ 児玉 幸之助 

子育てに関する

推進 
病児保育について今後どのような検討をされるのか 

町営学生寮に 

ついて 

町外・県外からの生徒受け入れの現状と今後の対応に 

ついて 

４ 佐藤 武文 
高森町の子ども子

育て政策について 

①子ども未来係の事務分掌は 

②子ども子育て政策の基本理念は 

③子ども子育て環境の整備は 

④市町村子ども計画の策定スケジュールは 



 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

甲斐 節男 

県道停車場線に 

ついて 

①現在の県道部の進捗状況について、完了予定地やどこ

まで埋設を進められるのか 

②四つ角の町道中央線（旧国道）と交わる交差道路の拡

張はどうなっているのかその進捗状況 

③電柱埋設はどの路線をどこまでされるのか 

  

 

大字高森の地域振

興について 

 

町長の政策集の提言３ 

「住民目線に立った行政運営の実現」 

では、関係団体と連携、密に取り組んでいくとあるが具

体的にはどのようなイメージで取り組まれるのか 

 

 

 

２ 

 

 

 

武田 栄喜 

高森町総合計画 

後期基本計画につ

いて 

①高森町総合計画後期基本計画の総括を聞きたい 

②高森町の人口減少に歯止めをかける政策は 

  
法定外公共物に 

ついて 

法定外公共物（農業施設及び公衆道路）の維持管理につ

いて 

１０ 佐伯 金也 
高森町の将来像に

ついて 

①以前から少子高齢化の為に人口減少が進むと言われ

ていたが実際その通りになっている。まだまだ減ってい

くのか 

②役場庁舎を含むエリア開発を考えているか 

③南阿蘇鉄道がやがて全線開通して、念願の大津乗り入

れも実現する事が出来たがこれから先の戦略はあるの

か 

 


